

Kapolsek Ciracap Polres Sukabumi dan Bhayangkari Peduli, Salurkan Bantuan ke Korban Kebakaran

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.JEJAKPOLITISI.COM

Sep 9, 2023 - 16:51



Kapolsek Ciracap Polres Sukabumi dan Bhayangkari Peduli, Salurkan Bantuan ke Korban Kebakaran

Sukabumi, 09 September 2023 - Pada Sabtu, 09 September 2023, Kapolsek Ciracap Iptu Tatang Mulyana, SH beserta Ketua Ranting Bhayangkari Ny. Lina Tatang, menyelenggarakan sebuah kegiatan bakti sosial yang sangat berarti bagi

warga di Kabupaten Sukabumi. Kegiatan tersebut dilaksanakan di Kp. Puncak Suji, Desa Purwasedar, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi, dimana bantuan diberikan kepada Sdr. Ocim, seorang warga berusia 93 tahun yang merupakan korban kebakaran rumah pada hari yang sama sekitar pukul 09.15 WIB.

Kapolsek Ciracap Iptu Tatang Mulyana, SH, dengan didampingi oleh Ketua Ranting Bhayangkari Ny. Lina Tatang, mengunjungi Sdr. Ocim dengan tujuan memberikan dukungan moral dan materi kepada keluarga yang terkena musibah tersebut. Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede mengomentari tindakan baik ini dengan mengatakan, *"Kami sangat mengapresiasi inisiatif dari Kapolsek Ciracap dan Bhayangkari dalam membantu warga yang sedang mengalami kesulitan. Ini adalah salah satu contoh nyata dari peran polisi dalam melayani dan melindungi masyarakat secara holistik."*

Dalam kunjungannya, Kapolsek Ciracap dan Bhayangkari memberikan bantuan berupa kebutuhan sehari-hari seperti makanan, pakaian, dan perlengkapan rumah tangga kepada Sdr. Ocim dan keluarganya. Mereka juga memberikan dukungan moral, yang sangat dibutuhkan oleh keluarga yang baru saja kehilangan tempat tinggalnya.

Sdr. Ocim dan keluarganya sangat berterima kasih atas bantuan yang diberikan oleh Kapolsek Ciracap dan Bhayangkari. Mereka merasa terbantu dan diingatkan bahwa dalam situasi sulit seperti ini, mereka tidak sendirian.

Kegiatan ini adalah contoh nyata dari semangat kepedulian dan solidaritas di tengah masyarakat, di mana polisi dan Bhayangkari menjadi teladan dalam membantu sesama. AKBP Maruly Pardede menegaskan komitmennya untuk terus mendukung dan mendorong kegiatan-kegiatan sosial semacam ini yang dapat membantu meringankan beban warga yang sedang mengalami kesulitan.